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和光会会報Ｎｏ．５８

－菱電サービス（菱サ）～三菱電機ビルテクノサービス（MELTEC）本社ＯＢ会－

◆ 第１７回総会開催

第１７回和光会総会が令和元年６月１５日（土）１３：００より町屋システムプラザB 館８階の大会議

室にて開催されました。梅雨に入り生憎の雨模様でしたが、総勢６２名の会員の方に参加を頂きました。

総会に先立ち昨年大幅にリニューアルされたＭｓステーションの見学会を実施いたしました。「昨年大幅

に改装されたＭｓステーションの見学会に参加されませんか、」と開催通知でご連絡した所、当日は雨天に

も係らず３４名の方の参加を頂きました。先ず、参加者は迫力のあるカーブスクリーンを備えたＭｓシア

ターに集合、新館長福地さんよりご挨拶と案内をして頂く、池田・中川嬢の館員の紹介を頂いた後、全員で

映像による当社事業概要や各種商品・サービスのプレゼンテーションを受けました。その後は、二組に分か

れて情報センターを含む各種実機やデモンストレーションを熱心に見学して頂きました。特にエレベータ

ー保守作業シアターやファッシリティーＶＲ体験等々新しい展示機器と３６５日２４時間ビル設備の守護

神、情報センターに注目が集まりました。１時間の見学会でしたが、何時もテレビで見るコマーシャルや情

報誌等で知る当社の動向ですが、Ｍｓステーションを見学する事により、当社が斯界の先駆者として常に

前進している事を実感する見学会となり、参加された方々もそれらを感じ取られたものと思います。今回

実施にあたりＭｓステーションを所管する広報室、休日にも拘らずご案内頂いた福地館長、池田・中川館員

の皆様に御礼申し上げます。

例年通り布施昌義幹事の司会の元、総会は定刻に始まりました。先ず開

催にあたりまして、幹事を代表して佐々木憲一幹事から開会のご挨拶があ

りました。

要旨次の通り。

「第 1７回の和光会総会を昨年に引き続き開催することになりました。

本総会は会員相互の親睦とネットワークの機能充実を目標に２００余名

で構成されており、本日は６２名の方より御出席を頂いております。後ほ

どファシリティ事業本部の北原本部長様よりご挨拶を頂き、また新会員２

名の方の紹介とご挨拶も準備しておりますので、旧交温めて楽しく有意義

な時間をお過ごしください。」

続いて総会

議案の審議に

入り、事務局の寺門幹事につきましては本日所

用につき、代理で佐々木幹事より、配布資料に

基づき、第１号議案第１６期（H３０年度）事

業報告・会計報告が、また、佐藤監事から監査

報告があり下記の通り、満場の拍手で承認され

ました。

① 第１６期活動報告（第１６回総会開催、

会報の発行、１１９４・カレンダーの送付な

ど）

② 第１６期会計報告

（２０１８/４～２０１９/３）

今回また瀧井恭夫社友よりご寄付をいただ

幹事代表挨拶 佐々木幹事

司会 布施幹事 監査報告 佐藤監事
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きました。

③ 第１６期会計監査報告

５月１６日(木) MTB事務所内にて監査会計の結果、適正に処理されていることを確認しました。

第２号議案 第１７期計画について「第１６期までの活動と同様に、会員相互の親睦を深めるよう充実

して行きます」との説明があり、承認されました。

第３号議案として 会則第８条―幹事等の任期２年―により、現幹事・監事とも任期満了になりますの

で幹事候補者が下記の方々が推薦され、承認されました。

氏  名 氏  名 氏  名 氏  名 氏  名 氏  名 氏  名

大家 昌五 金井 敏幸 河内  誠 木瀬 吉昭 小泉 俊一 小松 友雄 佐々木 憲一

佐藤 貞夫 地頭所 惇 瀬野 義雄 土屋 善治 寺門 三男 原田 憲一 布施 昌義

松崎 啓子 村山 行雄 若宮 きみ子 渡辺 富美子 渡辺 美樹子

第４号議案の年会費改定について

会費を一年毎（現在は隔年）とし、併せてカレンダーは別料金に変更する旨の提案があり、会則を次の

通り改定するとの説明があり、満場一致で承認されました。

会則改定次の通り

第９条（会費等）

① 会費は ２，０００円／１年とする。

② 会員の内第 3条(4)の該当者についての会費は 0円とする｡

  

総会に引き続き布施幹事の司会により懇親会に移り、はじめに会社を

代表して来賓の常務取締役ファシリティ事業本部長 北原博史様から、

和光会の皆様に向けてのご挨拶と、会社事業の状況説明を戴きました。

要旨次の通り。

ファシリティ事業本部の北原でございます。本日は令和になって最

初の和光会総会にお招き頂き有難うございます。私にとって入社以来お

世話になった大先輩の前でご挨拶ということで、僭越ではございますが

大変光栄に存じます。皆様のなかには、経理の北原と申し上げると思い

出していただける方もいらっしゃるかと思います。Ｆ事本に参りまして

３年目となりますが、和光会には初めて参加させ頂きますのでどうぞ宜

しくお願い致します。

本日ご列席の皆様におかれましては、ご健勝でご活躍のこととお慶

び申し上げます。当社も６６期を迎え、本年度の新入社員３６３名を加

え 9,700 名を超える体制で事業に取り組んでおります。今日の会社の基

礎をつくり、成長に導いて頂いた本日ご列席の皆様をはじめ諸先輩の方々に改めてお礼を申し上げます。

１．当社の業績について

昨年度（2018年度）は受注高で 3,454億円 完工高で 3,357億円と、いずれも前年度の実績を上回り、過

去最高額を更新しております。昇降機事業では、保守では厳しい環境下にありますが前年度水準を維持、モ

ダニは大きく伸びて業績を支えております。

ファシリティ事業の 2018年度完工高は伸び悩みましたが、利益ある成長に向けた収益性の改善は着々と

進んでいるところです。

来賓ご挨拶 北原常務
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今年度は、「安全・品質最優先」と「倫理・遵法の徹底」を大前提に、更なる成長を企図した年度計画の

目標達成に向け、全社一丸となって日々の業務を遂行しております。

特に、 ①安全を最優先とした意識改革の継続と根本的な対策の検討・実行

     ②社員全員の活力向上に向けた働き方改革の推進

     ③技術開発への積極的チャレンジとスピードアップ

     ④高い感性と迅速な行動、コミュニケーション活性化による日日の仕事の質向上

     ⑤利益ある成長に向けた成長分野・地域への経営資源の積極的なシフトと効率化

を経営方針に掲げ取り組んでおります。

２．トピックス

教育センターに建設していたモダニ研修棟が本年３月に竣工し、今月より本格運用を開始しました。  

また、昨年度の大阪北部地震・北海道胆振東部地震や西日本での豪雨災害など自然災害での教訓をもとに

BCP の見直しを行うとともに、いよいよ来年に迫った東京オリンピック・パラリンピックに向けて、全社

を挙げて万全のサービス体制の準備・整備を行っています。

そして、今般「MELTEC ビジョン２０２５」の策定を行いました。目指すべき企業像を「社会のスマー

ト化をリードする企業」とし、事業戦略の策定に着手したところです。

以上、直近の会社の状況をご報告させていただきました。本日は皆様といろいろお話させていただきた

いと思います。よろしくお願い申し上げます。

最後になりましたが、和光会のご盛会と皆様の益々のご健勝を祈念し、私の挨拶とさせて頂きます。

続いて会員の山本拓弘さんからご挨拶と乾杯のご発声を頂きました。

「和光会の総会は初めての参加となりました。皆様とお会いするのは

３０年ぶりとなります。本日安心しましたのは、みんな平等に年をとっ

ているなと実感しました。これからもこの和光会総会が続くためにも

我々が健康で元気に日々を活き活きと過ごしていくことが大事である

と思い、そのことを祈念して乾杯」の発声により懇親会が始まりました。

懇親会の中ほど、本年度新たに

入会されました会員２名の方のご紹

介とご挨拶がありました。

新入会員西山秀樹さんからは「バ

イクで北海道を巡ったり、ドローン

の操縦、またTV ゲームの中で戦略と攻略により制覇する醍醐味等を趣味としている等・・」。また、瀬尾

孝夫さんからは「今年の３月で引退し現役を退きました。今回会員として入会させて頂きましたが、周りの

皆様を拝見させて頂く限り自分が６５歳で最年少の会員と思っています。本日は諸先輩会員の方々の趣味

の過ごし方に興味を持っており参考にしたい旨等・・・現状は何もしていないことから当面は‘‘チコチャン

に叱られる‘‘を目標にしていきたい等・・」の自己紹介がありました。

乾杯ご発声 山本拓弘さん

新入会員 西山秀樹さん 新入会員 瀬尾孝夫さん
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引き続きメインイベントである毎年恒例となったビンゴゲームに入りま

した。土屋善治幹事の司会と小泉俊一幹事、若宮きみ子幹事、渡辺美樹子幹

事、渡辺富美子幹事の息のあった五人の進行役と各本部より寄贈された豪華

賞品（ノベルティ）で大いに盛り上がり、会員皆様は大変満足した雰囲気に

包まれていました。

閉会前の締めくくりとしてこれもまた恒例となりました会員参加者一丸と

なった合唱「みんなで歌いましょう」は、地頭所惇幹事の指揮のもと、「ふる

さと」と「翼をください」を大合唱。大いに盛り上がり、会員相互の親睦も深

め合いました。

閉会の辞は、原田憲一幹事から、「和光会会員の出席が年々少なくなって

いることと高齢化傾向となっています。会員の皆様の末永い健康の維持と、

若い方々の参加を促して戴きたい・・」旨のお願いを含め閉めて頂き、来年もまた元気な姿での再会を誓っ

て閉会となりました。

最後は C 館８１・８２会議室で参加者全員の記念写真の撮影をし、今後もご健勝とご活躍を祈り来年も

多くの方が参加されることの言葉を交わし、そして願って散会となりました。

集 合 写 真

閉会の辞 原田幹

受  付  風  景
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総 会 風 景

受  付  風  景

乾  杯 ‼

懇 親 風 景
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ビンゴゲーム

みんなで歌いましょう
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～作品展示コーナ～

今年も８階ホワイエに会員の作品展示コーナーが設けら

れ、６名の会員の方から出品がありました。

今回笠井宗男氏が「油絵」と「書道 条幅」を展示される

予定でエントリーされ、作品紹介の原稿をいただきました

が、急用ができ総会に出席されないとのことで、残念ながら

出品を断念されました。

しかし、和光会会報№３４からくるま旅について投稿いた

だいております山本拓弘氏より、くるま旅についてまとめら

れた冊子を出展されました。

これら素晴らしい作品（版画、水彩画、油絵、日本画、陶

器、著作等）を出展して頂いた方々に深く感謝いたします共

にお礼申し上げます。

展示会は来年以降も継続を予定しておりますが、種々な趣

味をお持ちの会員も多いと思いますので、作品の出来栄えを

あまり気にせず、出品していただきたいと思います。

なお、今回展示された作品の紹介は次号以降順次ご紹介を

していく予定です。

第 1７回和光会総会 趣味の展示コーナー 出展者と作品

（敬称略､順不同）

No 氏 名 作品のジャンル 作品名 大きさ・様式

１ 金山 幸雄 陶芸

御所車型香炉(兼ランプシェード)

四角堂型香炉(兼ランプシェード)

編籠型香炉(兼ランプシェード)

刺身皿(北斎画)

龍紋様酒器セット・急須型箸置き

２ 小藤 俊雄 木彫刻
地蔵菩薩

阿弥陀如来（レリーフ）

３ 山本 拓弘 著書 くるま旅からの恵み

４ 布施 昌義 日本画
戸隠神社参道 F１０号

霧にかすむ大滝 F６号

５ 東山 孝幸 水彩画 未明の海路 １０P

６ 鈴木 廣行 木版画
旧岩崎邸 ７５×６５

恵比寿ガーデン ７５×６５

展示コーナー
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◆ 新入会員紹介

第１６回総会後入会された方は５名で、第１７回総会にてご紹介しましたが、当日欠席された方もおら

れましたので改めてご紹介いたします。

なお、残り２名の方（瀬尾 孝夫さん、松本 浩一さん）は次号にてご紹介します。

西山 秀樹さん

在勤時は、稲沢技術センター、技術開発本部に所属しておりました西山です。この度和光会のメンバーと

して皆様の仲間入りをさせて頂きます、宜しくお願い致します。ストレスフリーの自由人として３か月

目を向かえております。孫の預かりや老犬の世話で夫婦での旅行には行けない状況ですが、来月は昨年

同様に１０名程度で北海道へのバイクツーリングを予定中。早朝の散歩で２００キロ／月と振動マシン

でお腹をスリムにしようと画策中。その他、規制が無い場所でのドローン撮影とプレーステーション

ゲームで脳のトレーニング中です。

栗原 良明さん

今年３月にＭＥＬＴＥＣを定年退職しました栗原です。この度、和光会

へ入会させていただきますのでよろしくお願いいたします。

簡単に自己紹介させていただきます。昭和57年に入社。四国支社に配属

され、８年間を高松で過ごしました。その後、昇降機本部へ異動となり、

以降は人開・昇事本を行ったり来たり。本社在籍期間は延べ２５年あま

りとなり、ＭＥＬＴＥＣの大半は本社で過ごしました。この間、数多く

の諸先輩方に接し、種々ご指導いただきましたこと、あらためて感謝申

し上げます。

現在はＭＥＬＴＥＣ子会社のトーコービルシステム(株)に勤務してお

り、新設販売・設計・保守・ホームエレ販売等、多岐にわたる事業に携

わっております。いつまで続けられるかわかりませんが、これまでの経験を活かし、頑張っていきたい

と思います。

フランス製ドローン（PARROT）３機体制昨年の北海道ツーリング 雨の野付半島



  

9 / 10

鈴木 祥太さん

このたび、諸先輩のお勧めもあり メンバーに加えていただくことにな

りました。

昭和５６年に入社し、当時の城南営業所(現 渋谷支店)に配属になりま

した。

翌年、本社技術部に異動になり、稲沢製作所や海外販社含め本社所属が

３０年間続きました。その後、横浜支社を経て現在（本社安全衛生本部）

に至っています。これからは、先輩方を見習っていろんな趣味を見つけ

て、人生を謳歌したいと思っています。どうぞよろしくお願いいたしま

す。

◆ MELTEC情報

○ 20197年4月1日現在MELTECデータ

①社員数：10,057名(2019-4-1現在)

③ 事業所数：275ヶ所(同上)

④ 商品別契約台数・件数(20 19-3-31現在)

・昇降機保守契約台数：249千台

・冷熱保守契約台数：438千台

・遠隔管理サービス(メルセントリー)件数：16.6千件

・ビル設備保守件数：26千件

◆ 事務局より

・ 第１７回目の総会も大変盛り上がり、無事終了いたしました。

今回もいつものように各事業本部よりノベルティグッズをご提供くださいました。

１５回まで参加者には集合写真とスナップ写真を数枚お送りしていましたが、今回は集合写真のみと

いたしました。スナップ写真は和光会ホームページに掲載しておりますのでそちらをご覧ください。

・ 昨年より和光会ホームページのアドレスが変更になっております。

新しいホームページは下記の通りです。

http://meltecwakokai.g2.xrea.com/

お気に入りに登録されたアドレス（ＵＲＬ）の変更をお願いします。

今後も適時情報を更新していきますので、ご意見ありましたら事務局までお寄せください。
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・ 和光会の連絡・問い合わせ窓口について

ＯＢ会事務作業（会員との連絡・通知、１１９４・カレンダーの送付等）を人事部の委託によりＭＴＢ

にお手伝いいただいており、ＭＴＢの担当は総務・人事支援部（部長：田辺 直樹）で、連絡・問い合

わせ窓口は下記のとおりです。

        担当：佐々木 敏行、井手 信彰、大澤 淳子

電話：03-3803-8865（代表）

ＦＡＸ：03-3803-8875

E-mail：meltec-OB-wakokai@mtb.ssg.meltec.co.jp

・ 住所変更等通常の連絡・問い合わせはＭＴＢの上記和光会担当か、和光会事務局（寺門）で済むと思い

ますが、会社の総務人事部の窓口は次の通り変更になりました。

長い間ご協力頂きまし年金・基金担当の大嶧 勝則さんありがとうございました。

担当：関根 崇（総務人事部副部長）

TEL：03-5810-5300（代表）

TEL：03-5810-5398（ダイヤルイン）

             E-mail：sekine.takashi@meltec.co.jp

・ ２０１９年度会費納入対象の方は２００３、２００６、２００９、２０１２、２０１５及び２０１７

年に入会された方々になります。対象者宛に先回「１１９４」「和光会会報」送付時振込用紙を同封い

たしましので、会費「2,000円（１年分）」の振り込みが未だの方は次の口座宛振り込み賜りたくよ

ろしくお願い申し上げます。

会費振込先：ゆうちょ銀行

［記号］ ００１００－７

［番号］ ６５０８９６  

［加入者名］ 和光会

・ E－MAIL会員各位へはINFORMATIONをお送りしておりますが、最近不達が増えておりますので、メ－ル

アドレスの変更時は速やかにご連絡をお願いいたします。

・ 「和光会会報」・「１１９４」・カレンダーなどを会員宛送付しておりますが、宛所不在で戻ってくるこ

とがありますので、転居・住所表示変更等の場合は速やかにご連絡をお願いいたします。

・ パソコンのある方は、会報や総会写真を下記和光会ホームページに掲載しておりますのでご覧くださ

い。

http://meltecwakokai.g2.xrea.com/

       

2019-7-16 和光会事務局 寺門 三男

029-872-4122 mitsuotera@jcom.home.ne.jp

皆様の日頃の活動やグループ活動などのお便り・投稿をよろしくお願いいたします。

できれば原稿はワードで作成頂き、写真などを数点添えてメールでの投稿をお待ちしておりま

す。

ありがたいです。


